

# Viele Tore im ersten Testspiel

2012-01-28 10:00

Der FC Höchst gewinnt seinen ersten Test in der Vorbereitung auf das Frühjahr mit 6:3 gegen den FC Diepoldsau (2. Liga interregional). Gespielt wurde auf der Anlage in Widnau. Die weiteren Testspiele hat Trainer Dieter Alge bereits fixiert.

**26.01.2012 gegen Diepoldsau um 20.00 Uhr in Widnau 6:3**

03.02.2012 gegen Götzis um 20.00 Uhr in Dornbirn (Hatlerdorf)

10.02.2012 gegen Meinungen um 20.15 Uhr in Röthis

25.02.2012 gegen Lochau um 12.00 Uhr in Altach

3.3.2012 gegen FCL Amateure, Spielort ?

08.03.2012 gegen blum FC Höchst 1b, Mittlerer Platz

17.03.2012 gegen Hatlerdorf in Dornbirn um 14.00 Uhr

**24.03.2012 Start Rückrunde gegen Egg!**